

Síntesis de medios

21 de abril de 2024

Primeras Planas

Quitaron la escolta a Alcalde asesinado Lista nominal supera a población en edad de votar Se dispara el gasto de los 3 candidatos Impuesto a millonarios es esencial para afrontar crisis global EU amaga a dueño de Tik Tok ¡Te amo, Interpol! Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Hombre muere acuchillado afuera del Metro Revolución

Un hombre fue asesinado a puñaladas a las afueras de la estación Revolución de la Línea 2 del Metro en la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. **Policías capitalinos** resguardaron el perímetro mientras que paramédicos del **ERUM** brindaban los primeros auxilios, pero tras una pronta revisión solo pudieron confirmar que ya había fallecido. Hasta el momento no se reportan personas detenidas. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

Desmantelan diez chelerías en Coyoacán

La alcaldía Coyoacán informó que, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, llevó a cabo un operativo en el que fueron desmanteladas diez chelerías en las siguientes zonas: la Alameda del Sur, las colonias Carmen Serdán y Emiliano Zapata, sobre la calle Manuela Medina y en la zona conocida como Los Culhuacanes. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u>

Interpol captura al Zócalo

Interpol ofreció casi dos horas de música en el centro de la CDMX, ante 160 mil asistentes. Mil 264 elementos de la **SSC** vigilaron la zona y sus alrededores. <u>El Heraldo de México</u>

Poder ciudadano

Caty Monreal llevó al debate propuestas muy concretas, por ejemplo, respecto a la inseguridad en la demarcación, aseguró que habrá coordinación en todo momento con la **SSC** y con el gobierno local y Federal; a partir del primer día de gobierno, los centros de monitoreo C2, C4 y C5 estarán comunicados y en sintonía permanentemente, y se van a contratar más y mejores policías. <u>La Prensa</u>

Va por quitar a grupo de la Venustiano Carranza

La candidata de la coalición Va X la CDMX, Rocío Barrera, que detalló que en lo que hace a seguridad también es importante la instalación de botones de pánico y alarmas vecinales, además de eliminar obstáculos que impiden la visibilidad como vehículos abandonados, ramas crecidas de los árboles y enseres en vía pública, aceptó que en la alcaldía se deben impulsar programas sociales y protocolos de atención para el bienestar social de la ciudadanía. Ante el hecho de que con base a datos oficiales en los últimos dos años la alcaldía se ha ubicado como una de las más inseguras, su propuesta es invertir en **seguridad** para implementar **Blindar VC** y trabajar de manera coordinada con las autoridades capitalinas. La Prensa

Candidatos chilangos, a segunda caída

Este domingo 21 de abril, los tres aspirantes a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, volverán a intercambiar ideas en el Segundo Debate Chilango, que se llevará a cabo a las 20:00 horas. Para este ejercicio democrático, los aspirantes abordarán dos temas de gran importancia en



Síntesis de medios

21 de abril de 2024

la capital: el agua y la transparencia y combate a la corrupción. La **SSC** apoyará con un operativo para salvaguardar a los asistentes. El Heraldo de México / Reforma

Lidian con cierre vecinos de pozo

Vecinos de Alfonso XIII, en la alcaldía Álvaro Obregón, conviven desde el 10 de abril con la presencia militar y elementos de la policía capitalina que vigilan la zona, así como con los operativos de limpia en el pozo que surtió agua contaminada a nueve colonias de la Benito Juárez. Reforma / Metro

Si eres víctima de una llamada de extorsión, cuelga y comunícate con la **SSC** al teléfono 55 5242 5034. Reforma

¿Tienes alguna duda sobre el Reglamento de Tránsito? Puedes consultarlo en la App Mi Policía. Reforma

Policiaco

Un infarto le arranca la vida

Un ataque al corazón termina con la vida de un hombre que caminaba por los alrededores del Parque Santos Degollado, ubicado en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al sitio. <u>La Prensa</u>

Cafre mata a ciclista en la Ceda

El conductor de un vehículo atropella y mata a ciclista en Eje 6 Sur, Trabajadoras Sociales, en la colonia Área Federal Central de Abastos, alcaldía Iztapalapa. El chofer huyó del sitio dejando abandonada la unidad. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el perímetro del accidente. La Prensa

Ni morros ni rucos entienden

Aunque ya llevaban cinco años separados, un hombre seguía violentando a su exesposa y al llegar al domicilio de ella, le cumplió la amenaza que le hizo días pasados: los dos "se iban" si se enteraba que tenía una nueva relación. Los agentes de la **SSC** hallaron en la escena un machete con rastros de sangre, con el cual asesinaron a la mujer y después el responsable se suicidó. El Gráfico

Deja 2 víctimas disputa a tiros

Tres amigos fueron atacados a tiros en la esquina de Rafael Buelna y la calle Amuzgos, colonia Tezozómoc, alcaldía Azcapotzalco, dos de las víctimas murieron en el lugar y la tercera contaba aún con signos vitales y, con custodia de la **Policía** fue llevado a un hospital. Según los testimonios, dos sujetos encapuchados a bordo de una motocicleta negra les dispararon y posteriormente, huyeron del lugar. Reforma / El Gráfico

A Karina le dispararon por la espalda

A Karina Lisbeth le dispararon varias veces por la espalda en un aparente ataque directo mientras caminaba en la esquina de Oriente 110 y Sur 113, en la colonia Juventino Rosas, alcaldía Iztacalco. Según testimonio de vecinos, vieron a dos hombres escapar en motocicleta. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se presentaron en el sitio. El Gráfico

A alta velocidad

En un accidente a alta velocidad, un joven murió y otro resultó lesionado la madrugada de ayer al chocar en una de las rampas de acceso al segundo piso en Periférico Sur y San Jerónimo. El herido, menor de edad, fue llevado grave a un hospital. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se presentaron en el lugar. Reforma



Síntesis de medios

21 de abril de 2024

Justicia

'Tenemos la esperanza de encontrarlo'

Colectivos de personas desaparecidas realizaron una pega masiva de fichas de búsqueda en postes y espacios públicos de la Ciudad de México como parte de las acciones de la Jornada Nacional de Búsqueda. Con la esperanza de localizar a sus hijos, tapizaron con decenas de fichas postes y espacios en la colonia Doctores, desde la FGJ hasta la Comisión de Búsqueda de Personas de la capital. El Sol de México

Imagen Destacada



Desmantelan diez chelerías en Coyoacán

